
令和５年６月14日水曜日

技術職員さんに
インタビューを
しました！！

インタビューで聞いたこと
をまとめて、学校のごみの
曜日をカレンダーにしまし
た。完成したら、職員室へ
渡しに行きます。

社会では「くらしとごみ」について学習をしています。学校のごみは、どのぐらいの量が出ているの
か一週間調べています。一週間でどのぐらいの量が出たのか、集計をしたいと思います。また、学校
のごみは、どのような決まりがあるのか、技術職員さんにインタビューをし、ごみの量を減らさないと
いけないと思いました。
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